

Le bilan de la saison des marchés à la ferme



Pour la seizième saison consécutive, les marchés à la ferme ont animé l'été Gersois. Répartis sur l'ensemble du département, ce sont 17 producteurs (dont 4 nouveaux) qui ont fait le choix d'ouvrir leurs fermes, pour le plus grand bonheur des nombreux touristes et des locaux. Cette année, ce ne sont pas moins de 6 500 participants qui se sont pressés sur les exploitations, et plus de 4 700 repas fermiers qui ont été servis. Le soleil s'est également invité à la fête car malgré un ciel quelquefois menaçant, il nous a accompagné sur les 17 marchés !



Des animations pour toute la famille largement appréciées, comme ici une balade en calèche.



A la ferme, on pêche aussi les canards.



Le réseau Bienvenue à la Ferme était présent sur les différents marchés pour assurer la promotion des fermes gersoises.



Beaucoup de monde à l'ombre des fermes pour partager des apéritifs en famille ou entre amis.



Dans la catégorie «innovations 2015», nous avons pu découvrir un nouveau moyen de locomotion.



Au fil de l'été, des soirées festives et conviviales à l'occasion des marchés à la ferme dans le Gers.

L'édition 2016 des marchés à la ferme se dessine déjà. Si vous êtes intéressé pour en organiser un, c'est très simple : il vous suffit d'être adhérent au réseau Bienvenue à la Ferme et de contacter votre conseiller. Contact : Chambre d'agriculture du Gers Pôle Promotion Tourisme - Tél : 05.62.61.77.96.

